

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Peran orang tua milenial sebagai agen social yang mengenalkan konsep diri kepada anak di era digital. Orang tua berperan membangun komunikasi yang baik dengan anak, orang tua berkomunikasi kepada anak melalui pertanyaan – pertanyaan sehari tentang kebutuhan anak, orang tua berbicara secara pelan dan halus kepada anak, perhatian kepada anak juga diperhatikan melalui pemberian penghargaan dan pembelajaran kepada anak.

Anak juga diajak berbincang dan diajak jalan – jalan sebagai wujud komunikasi dengan anak, orang tua memanfaatkan aktivitas yang disukai anak sebagai media menarik minat anak untuk berbincang dengan orang tua, orang tua memanfaatkan hal tersebut untuk melatih komunikasi anak. Pengembangan konsep diri anak juga disisipkan pada proses ini, orang tua mengarahkan anak dengan saran dan nasehat pada fase ini, anak dipandang mampu memahami tentang pesan utama pada kondisi ini. Orang tua juga menyikapi kesalahan anak dengan tidak menyudutkan pendapat anak melawan orang tua, orang tua sadar tentang pengaruhnya terhadap motivasi anak di masa mendatang sehingga tidak melakukan langkah tersebut.

Muatan pesan orang tua kepada anak umumnya mengandung informasi kepekaan terhadap lingkungan social, orang tua menasehati anak untuk tetap berinteraksi lingkungan, pesan ini muncul akibat anak yang terlalu focus kepada gawai yang dipakai, orang tua secara tegas tidak melarang menggunakan gawai untuk anak, orang tua menganggap bahwa gawai memang dapat membantu anak belajar dan menambah pengetahuan, orang tua mengontrol hal ini dengan membatasi penggunaannya dari segi alasan dan waktu, orang tua tidak membatasi penggunaan

gawai untuk kebutuhan pendidikan dan edukasi, orang tua hanya membatasi penggunaan gawai untuk bermain.

B. Saran

1. Kepada orang tua

- a. Pola asuh orang tua dan pola komunikasi orang tua dan anak merupakan peranan penting dalam memahami anak pada pesan yang ingin disampaikan, orang tua perlu mempertimbangkan usia anak, anak pada usia tertentu memerlukan perlakuan tertentu pula.
- b. Pemakaian gawai memerlukan pengawasan pada anak, meski banyak manfaat dari gawai yang diberikan, namun banyak kelemahan dari gawai yang belum bisa dihandle oleh orang dewasa pada umumnya seperti penipuan dan scam

2. Kepada peneliti

penelitian ini masih jauh dari sempurna, peneliti selanjutnya diharapkan untuk menambah jumlah sampel dan melakukan pencampuran metode penelitian seperti penelitian kuantitatif dan kualitatif agar menghasilkan informasi yang konkret